

ADUANAS INCAUTA DISCOS VÍRGENES, BEBIDAS Y COMESTIBLES EN RIVERA, VENTILADORES EN EL RÍO YAGUARÓN

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Rivera que inspeccionan a vehículos en puestos fijos ubicados en rutas nacionales, detuvieron un cargamento compuesto por 7.200 discos vírgenes, para formatos CD y DVD, que se transportaban ocultos en la cabina de un camión matriculado en Uruguay.

Habían sido adquiridos en un comercio que funciona en régimen de Free Shop y se estima que iban a ser transportados hacia Montevideo, de acuerdo a los informes aportados por el camionero que deslindó responsabilidad con esa carga en infracción de contrabando, la que fue decomisada.

Las inspecciones realizadas a vehículos individuales y a ómnibus del transporte interdepartamental de pasajeros por parte de funcionarios de la misma Administración de Aduanas, en la terminal de ómnibus de la ciudad de Rivera y en el control de Curticeiras de Ruta 5, permitieron incautar más de 4.500 kilos de comestibles y 1.000 kilos de pollos, carnes y embutidos.

Como resultado de las inspecciones en rutas y caminos vecinales en el mismo departamento riverense, se incautaron 6.600 litros de refrescos y bebidas alcohólicas, así como 14.200 cigarrillos de origen paraguayo y brasileño.

En uno de los casos fue detenida una camioneta matriculada en Brasil y en la que se transportaba la mercadería de origen brasileño en infracción (margarinas y bebidas) para su distribución en comercios minoristas establecidos dentro del territorio nacional.

Ventiladores de pie en bote

Funcionarios que integran equipos móviles de la Administración de Aduanas de Río Branco realizaron labores de patrullaje en las costas del río Yaguarón, ocasión en la que detuvieron un cargamento de electrodomésticos de origen brasileño que se intentó introducir al país en infracción de contrabando.

Los ocupantes de una embarcación precaria llegaron hasta la margen uruguaya del río limítrofe con Brasil, para descargar diversos bultos y ante la presencia de los funcionarios aduaneros, emprendieron rápidamente el regreso por el agua dejando abandonada la carga en la costa.

Realizada la inspección, fueron ubicadas las partes mecánicas y electrónicas correspondientes a 150 ventiladores de pie, entre las que había hélices, comandos, soportes, protecciones y demás partes.